
 
 
                    Adhérentes, adhérents, 
 
 
                    J'ai acquis ma première femelle braque allemand il y a plus de vingt ans et depuis je suis 

resté fidèle à cette race pour ses qualités de chasse, sa polyvalence, son caractère équilibré, sa 

sociabilité. 
 
                    En 2015, mon épouse et moi-même avons décidé de créer notre élevage familial à 

Abbeville dans la Somme avec nos deux femelles Jade des Hauts de Champagne et Lilly-Rose de la 

Porte de Becray. 
 
                    Actuellement, nous élevons sous l'affixe du Clos Saint-Emilion. 
 
                    Etant adhérent depuis plusieurs années, mais également et depuis peu correspondant 

de la Somme, j'aimerais m'investir un peu plus et rejoindre le comité en tant que membre et 

essayer de redonner du dynamisme et de la sérénité au sein du club. 
 
 
 
 
                                                                          Hervé Flament. 
 


